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　　高校時代バレーボール部で汗を流した楽しい思い出や、お仕事・趣味の車と旅行の話、消防団
　　ボランティアなど、色々な分野で活躍をされているお話を伺えました(＾▽＾)/
　　ありがとうございました　A(*ﾟｰﾟ*)R(ｰﾟ* )I(ﾟ )G( )A( ﾟ)T(* ﾟｰ)O(*ﾟ▽ﾟ*)ﾉ~☆

 みなさんこんにちは。 

先日、座間青年会議所の新年賀詞交歓会に出席してきました。西野理事長の所信の挨拶を聞いてきました。大変緊張し

た様子で、自分が理事長で挨拶した時の事と重なり、こちらまで緊張しながら聞いていました。大変新鮮で、また刺激

を受け、今日の会長の時間は気合を入れて話をしようと思っていたところに遅刻ギリギリになってしまいすみませんで

した。 

西野理事長は、5年目で理事長になられたそうで、座間ロータリーでもこれからは入会間もないときに会長をやる方が増

えるんじゃないかと思っております。皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 渋滞のためぎりぎりになってしまいましたが、いろんなところで工事やっていました。 

警備員の方が旗を振りながら整理していたのですが、その方が怒ったような顔で、旗を強く振り、まるで「こっちじゃ

ない、あっち行け」みたいに感じました。そんなつもりではないのでしょうが、態度や表情でそのように感じてしまう、

翻って私自身もそんなつもりはないのに、顔が怒っていると家族から言われたりします。人の振り見て我が振り直せで

はありませんが、私自身も気を付けていかなければと感じた場面でした。 

 先日大谷ガバナーに出席頂き、2年半ぶりとなる新入会員の遠藤さんにバッジ授与をさせていただきましたが、本日の

卓話は遠藤さんによるイニシエーション・スピーチです。 

楽しみにしていますのでよろしくお願いいたします。 

私の任期もあと 5 か月しかありません。一人でも多くの仲間を増やすことにさらに務めると同時に、皆様方と楽しい例

会を行っていきたいと思っております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

以上で会長の時間を終わります。本日も一日よろしくお願いいたします。 



ゲスト：ビジターご紹介

幹事報告/今後の予定　
・第2322回　2018年02月12日（月・祝）　IM～オークラフロンティアホテル海老名　点鐘　14:00
・2018年02月14日（水）　取り止め休会（定款6-1C）
・2018年02月21日（水）　取り止め休会（定款6-1C）　※連続２週休会になります
・第2323回 2018年02月28日（水） 年間プログラムでは通常例会となっていますが、18:30点鐘で夜間例会
とします。会場、会費等は決まり次第追ってご連絡します。

出席報告
会員数　15名　出席者10名　出席率　71.42％　修正出席率71.42％

スマイルBOX
細川会長　：　遠藤さん、イニシエーションスピーチたのしみにしてます。宜しくお願い致します。

矢部幹事　：　遠藤さん。ご入会有難うございます。頂いたおぼんも、食器や土鍋も現役です。
　　　　　　　　　これからも宜しくお願い致します！

高原会員　：　やっとのことで会費も払うことができました。今日思うことはかつての座間中央ロータリークラブの例会に
　　　　　　　　　出た感じです。出席率とお弁当に違いはありますが・・・。

今井会員　：　今日31日は妻の誕生日です。日頃の罪滅ぼしで今晩はまぐろのねぎま鍋を作って2人でさし飲みします。

樋田会員　：　遠藤さんイニシエーションスピーチを楽しみにしてます！！

大矢会員　：　改めまして、遠藤さん入会有難うございます。今日はお話を楽しみにしています、宜しくお願い致します。


